

【研究部会】次世代アニマルセルインダストリー研究部会 2022年度優秀学生 発表賞決定!! | 1

次世代アニマルセルインダストリー研究部会では、「優秀学生発表賞」を設けております。優秀学生発表賞は、将来を担う研究者の卵たち（高専生、学部生および大学院生）の意欲向上や自身の研究に対する更なる理解を促す動機づけを目的としています。

本年度は、第74回日本生物工学会大会の期間中、2022年10月17日に研究部会主催で開催した優秀学生発表審査会において口頭発表および諮問を行いました。修士および博士課程の学生合わせて30名（修士21名、博士9名）のエントリーに対し、部会員の先生方による厳正な審査を行い、以下の6名の学生（修士4名、博士2名）に優秀学生発表賞を授与することといたしました。

優秀学生発表賞受賞者

• 修士の部

最優秀学生発表賞

・角田悠さん（阪大院・工） [受賞レポート](#) 

優秀学生発表賞

・高瀬智也さん（名大院・工） [受賞レポート](#) 

・國田紘夢さん（阪大院・工） [受賞レポート](#) 

・山内万貴さん（横国院・工） [受賞レポート](#) 

• 博士の部

最優秀学生発表賞

・竹本悠人さん（名大院・創薬） [受賞レポート](#) 

優秀学生発表賞

・Xiaofang Lyuさん（阪大院・工） [受賞レポート](#) 

受賞された皆様、おめでとうございます！さらなるご活躍と研究のご発展をお祈りいたします。次世代アニマルセルインダストリー研究部会では、今後も若手研究者の研究を奨励して、生物工学研究分野の発展に貢献したいと考えております。

[▶次世代アニマルインダストリー研究部会Topへ](#)